

Revue de presse

Journal : La Broye

Date : 2 mai 2024

Vivre un mois sans sa voiture

BROYE

La Communauté régionale de la Broye (Coreb), en collaboration avec le bureau Mobil'homme (BMH), annonce dans un communiqué le lancement du défi «Un mois sans ma voiture» pour le mois de juin prochain.

Il invite les résidents de la Broye à renoncer à l'usage de leur voiture personnelle pendant un mois en leur offrant la possibilité de bénéficier en juin, de manière personnalisée selon leurs besoins, d'un accès gratuit à une large gamme de services et de moyens de transport parmi lesquels un abonnement de transports publics ou l'accès à un vélo à assistance électrique.

Possible et confortable

Objectif: encourager la mobilité durable et faire remonter vers les acteurs publics les mesures nécessaires pour que vivre sans voiture (ou avec moins de voiture) soit possible et confortable. **COM**

Plus d'infos sur
www.coreb.ch